

AKTUELLE INFORMATIONEN UND SERVICE AUS DEM RATHAUS

Altkleidercontainer Café Arbeit



Stellvertretende Bürgermeisterin Karin Nees (Zweite von links) stellte sich mit den Mitarbeitern (Doerthe Dierken, Manuela Rosenberger, Sven Rosenberger) vom Café Arbeit zum Gruppenfoto.

Das Café Arbeit in Alzenau ist Anlaufstation für Hilfesuchende und Erwerbslose. Auch betroffene Menschen aus dem Markt Mömbris erhalten dort Hilfe z. B. bei der Wiedereingliederung in die Berufswelt. Mit der Erlaubnis zur Aufstellung eines Containers für die Sammlung und Weiterverwertung von Textilien und Schuhen auf dem Ölmühlenparkplatz unterstützt der Markt Mömbris gerne die Arbeit des Vereins. Am 10.8.2016 wurde der Standort des Containers offiziell präsentiert.

Hier können Sie sich genau über die Arbeit des Vereins informieren: www.cafe-arbeit-alzenau.de